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Instituto Electoral del Distrito Federal
Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales

ACTA DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DE DOS MIL NUEVE
DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES DEL

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las dieciocho horas con veinte minutos del día
quince de julio de dos mil nueve, se reunió en la Sala de Juntas de la Secretaría Administrativa,
los integrantes del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales de Instituto
Electoral del Distrito Federal, para llevar a cabo la Décima Sesión Ordinaria de dos mil nueve.--

Conforme a lo estipulado en el Capítulo V, punto dos, fracción I, párrafo II del Manual de
Funcionamiento del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales, mediante
oficio número IEDF/SA/3055/09, el Secretario Administrativo y Presidente de este Comité,
designó al Ingeniero Luis Enrique Porraz Ortiz para estar en su lugar y suplirlo en esta
encomienda. Por lo que, como Secretario de este Comité se designó mediante oficio número
IEDF/SA/DMSG/1260bis/09 al Licenciado Manuel Iván Díaz de León y 	 ------

Estuvierontuvieron presentes los siguientes servidores públicos: el Ingeniero Luis Enrique Porraz
Ortiz, Presidente del Comité, por la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral
(DEOyGE), la Licenciada Delia Guadalupe del Toro López; en representación de la Dirección
Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica (DECEyEC), el Licenciado Luis
Leonardo Arnaiz Toledo, designado mediante oficio 	 IEDF/DECEYEC/1326/2009; en
representación de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas (DEAP), la Licenciada Karina
Salgado Lunar, des ignada mediante oficio IEDF/DEAP/1249/2009; en representación de la
Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral (DESPE), el Licenciado Aldo Marín
Arenas, designado mediante oficio IEDF/DESPE/417/2009; todos ellos Vocales del Comité con
derecho a voz y voto. Como Asesores participaron el Licenciado José Rico Espinosa, Titular
de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos (UTAJ), y los Licenciados Diego García Vélez y
Gerardo Carranza Alvarado, representantes de la Contraloría General (CG), designados
mediante oficio IEDF/CG/494/2009; a sí como el Licenciado Manuel Iván Díaz de León y
Sandoval, Secretario del

Comprobado el quórum legal para sesionar por el Secretario del Comité el Licenciado
Manuel Iván Díaz de León y Sandoval, el Presidente del mismo, Ing. Luis Enrique Porraz
Ortiz, declaró abierta la Sesión, con la siguiente propuesta de Orden del Día:----- 	 -------------
--Se tomó lista de	 _—_—_--_—_—_—_-

Primer Punto.- Lectura y, en su caso, aprobación de las actas correspondientes a las sesiones
extraordinarias números 1, 2, 3, 4, 5 y 6/2009 del Comité de Adquisiciones Arrendamientos y
Servicios Generales.
Segundo Punto.- Seguimiento de acuerdo tomados por el Comité de Adquisicione
Arrendamientos y Servicios Generales en las sesiones extraordinarias números 1, 2, 3, 4, 5 y

Tercer Punto.- Informe que presenta el Presidente del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos
y Se icios Generales, correspondiente al primer trimestre de 2009.
C rto Punto.- Asuntos Generales.-----------------------------------
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Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el orden del día, siendo aprobado
por UNANIMIDAD por los integrantes del Comité presentes con derecho a voz y voto. 	

— Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el primer punto que se refiere
a la Lectura y, en su caso, aprobación de las actas correspondientes a las sesiones
extraordinarias números 1, 2, 3, 4, 5 y 6/2009 del Comité de Adquisiciones Arrendamientos y
Servicios Generales. En tal sentido se pone a consideración de los integrantes del Comité la
dispensa de la lectura de las actas. 	

Se sometió a consideración de los integrantes del Comité la dispensa de la lectura de las
actas presentadas, siendo aprobado por UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes
con derecho a voz y voto

Recibiéndose los siguientes comentarios: La titular de la DE0yGE comentó que entregará las
observaciones de forma a la Secretaría del Comité. Posteriormente el Licenciado Diego García
Vélez, representante de la CG, solicitó que se declarara la sesión en permanente, a efecto de
poder realizar la comparación del contenido de las actas que se están sometiendo aprobación
con las versiones estenograficas. Por otro lado, el titular de la UTAJ entregó, observaciones de
forma, con la finalidad de mejorar la compresión de los documentos. Asimismo el representante
de la DECEyEC entregó las observaciones de forma realizadas a los documentos.-------

-- Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el declarar la sesión en permanente,
siendo aprobado por UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a voz y
voto.
-----------------------------
--- Al no existir más asuntos que tratar, el Presidente del Comité, declaró en permanente la
Décima Sesión Ordinaria del Comité, a las dieciocho horas con treinta minutos del día quince de
julio de dos mil nueve. 	 	

COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES DEL
INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 	 '1

REANUDACIÓN DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DE DOS MIL NUEVE, DEL 	

(

\
--- En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las dieciocho horas con quince minutos
del día diecisiete de julio de dos mil nueve, se reunió en Sala de Juntas de la Secretaría
Administrativa, los integrantes del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios
Generales de Instituto Electoral del Distrito Federal, para llevar a cabo la Reanudación de la
Décima Sesión Ordinaria de dos mil nueve. 	
--- Estuvieron presentes los siguientes servidores públicos: la Licenciada Diana Talavera
Flores, Encargada del Despacho de la Secretaría Administrativa y Presidenta del Comité,

\ '\\)
por la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral (DE0yGE), la Licenciada
Delia Guadalupe del Toro López; en representación de la Dirección Ejecutiva de
Cap itación Electoral y Educación Cívica (DECEyEC), el Licenciado Luis Leonardo
ApfSaiz Toledo, designado mediante oficio IEDF/DECEYEC/1326/2009; en representación de
Já Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas (DEAP), la Licenciada Karina Salgado

1.-
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Lunar, designada mediante oficio IEDF/DEAP/1249/2009; en representación de la Dirección
Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral (DESPE), el Licenciado Aldo Marín Arenas,
designado mediante oficio IEDF/DESPE/417/2009; todos ellos Vocales del Comité con
derecho a voz y voto. Como Asesores participaron el Licenciado Emilio Sánchez Zavala,
en representación del Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos (UTAJ), designado
mediante oficio IEDF/UTAJ/2067/2009; y el Licenciado Miguel Ángel Mesa Carrillo, Titular
de la Contraloría General (CG), así como el Ingeniero Luis Enrique Porra Ortiz,
Secretario del Comité. 	

Comprobado el quórum legal para sesionar por el Secretario del Comité el Ingeniero Luis
Enrique Porraz Ortiz, la Presidenta del mismo Licenciada Diana Talavera Flores, declaró
abierta la Sesión, solicitando al Secretario la reseña de lo acontecido en la sesión anterior.---

Con fecha 15 de julio de 2009, a las dieciocho horas con treinta minutos se llevó a cabo la
Décima Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios
Generales. En dicha sesión se aprobó el Orden del Día, el cual constaba de cuatro puntos, el
primer punto referente a la lectura y, en su caso, aprobación de las actas correspondientes a
las sesiones extraordinarias 1, 2, 3, 4, 5 y 6/2009 del Comité de Adquisiciones,
Arrendamientos y Servicios Generales. En dicho punto de acuerdo se solicitó a los
integrantes del Comité la dispensa de la lectura de dichas actas y se aprobó por unanimidad
la misma. Al iniciar con los comentarios y observaciones acerca del contenido de las actas
mencionadas el representante de la Contraloría General, licenciado Diego García Vélez,
solicitó un poco más de tiempo para revisar junto con la versión estenográfica el contenido
de las actas, por lo cual pedía declarar en permanente la sesión. Los integrantes del Comité
hicieron uso de la voz para informar que entregaban en dicha sesión observaciones o
comentarios al contenido de las actas. Dichas observación o comentarios se determinó que
quedarían incluidas en las mismas. Respecto a la solicitud de la Contraloría General se
declaró la sesión en permanente para revisar las actas, por lo que se tomó la votación
correspondiente, y por unanimidad de los integrantes del Comité se declaró la misma en
permanente 	

Derivado de lo anterior el titular de la CG, propuso armar un grupo de trabajo de manera
inmediata. Por otra parte, es necesario presentar los seguimientos de acuerdo, toda vez que
se han realizado una serie de aprobaciones por los miembros del Comité. En otro punto
tampoco se presentaron los formatos de sanciones a proveedores, en caso de no existir
sanción alguna, aún se debe llenar el formato. Asimismo, comentó que aún no terminaba la
revisión de la documentación. La titular de la DE0yGE comentó que estaba a favor de la
propuesta del titular de la CG. 	

Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el establecer una mesa de
trabajo, y una vez que se hayan tomado y revisado las actas se reanude la sesión, siendo
aprobado por UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a voz y
voto.y-	 Al no existir más asuntos que tratar, el Presidente del Comité, declaró en permanente la
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Décima Sesión Ordinaria del Comité, a las dieciocho horas con cuarenta minutos del día
diecisiete de julio de dos mil nueve.

REANUDACIÓN DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DE DOS MIL NUEVE, DEL
COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES DEL
INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL - 	

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las dieciséis horas con quince minutos
del día ocho de febrero de dos mil diez, se reunió en la Sala de Juntas de la Secretaría
Administrativa, los integrantes del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios
Generales de Instituto Electoral del Distrito Federal, para llevar a cabo la reanudación de la
Décima Sesión Ordinaria de dos mil nueve -----	 --------	 -----

Conforme a lo estipulado en el Capítulo V, punto dos, fracción I, párrafo II del Manual de
Funcionamiento del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales, mediante
oficio número IEDF/SA/467/2010, la Encargada del Despacho de la Secretaría Administrativa y
Presidenta de este Comité, designó al Ingeniero Luis Enrique Porraz Ortiz para estar en su lugar
y suplirla en esta encomienda. Por lo que, como Secretario de este Comité, designó mediante
oficio número IEDF/SA/DMSG/141/2010 al Licenciado Manuel Iván Díaz de León y Sandoval. 	

Estuvieron presentes los siguientes servidores públicos: el Ingeniero Luis Enrique
Porraz Ortiz, Presidente del Comité, en representación de la Dirección Ejecutiva de
Organización y Geografía Electoral (DEOyGE), el Licenciado Jesús Rodríguez Martínez,
designado mediante oficio IEDF/DEOYGE/15/2010; por la Dirección Ejecutiva de
Capacitación Electoral y Educación Cívica (DECEyEC); la Licenciada Laura Rebeca
Martínez Moya; en representación de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas
(DEAP), la Licenciada Karina Salgado Lunar, designada mediante oficio
IEDF/DEAP/96/2010; todos ellos Vocales del Comité con derecho a voz y voto. Como
Asesores participó el Licenciado Diego García Vélez, representante de la Contraloría
General (CG), designado mediante oficio IEDF/CG/118/2010; así como el Licenciado
Manuel Iván Díaz de León y Sandoval, Secretario del Comité.

Comprobado el quórum legal para sesionar por el Secretario del Comité el Licenciado
Manuel Iván Díaz de León y Sandoval, el Presidente del mismo Ingeniero Luis Enrique
Porraz Ortiz, declaró abierta la Sesión. 	

DEAP, entregaron observaciones a los documentos, mismas que se impactarán en las actas
correspondientes: El representante de la CG comentó, que al termino de la sesión hará llegar

Acto seguido la titular de la DECEyEC, así como el representante de la DEOyGE y de la

las observaciones que son meramente de forma. 	

Se sometió a consideración de los integrantes del Comité la aprobación de las actas
correspondientes a las sesiones extraordinarias 1, 2, 3, 4, 5 y 6/2009, siendo aprobado por
UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a voz y voto, en la

igencia de que se apliquen las observaciones de forma presentadas por la DEAP,
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DE0yGE, DECEyEC y CG

El secretario del Comité señaló, que toda vez que se ha rezagado la votación para
aprobar las actas, no se había dado por presentado los seguimientos de acuerdos, ni
tampoco el informe que presenta el Presidente del Comité. 	

Posteriormente se dio por presentado el seguimiento de acuerdos tomados por el Comité de
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales en las sesiones extraordinarias
números 1, 2, 3, 4, 5 y 6/2009. Asimismo se dio por presentado y recibido el informe que
presenta el Presidente del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales.-

Al no existir más asuntos que tratar, el Presidente del Comité, dio por terminada la Décima
Sesión Ordinaria del Comité, a las dieciséis horas con treinta minutos del día ocho de febrero de
dos mil diez. 	

EL

Lic. Diana Talavera Flores
Encargada del Despacho de la Secretaría
Administrativa y Presidenta del Comité

(Reanudación de Sesión 17 de julio de 2009)

Lic. Manuel Iván 1 de L ón y Sandoval
Secreta o del Comité

(Inicio de Sesión 15 de julio de 2009 y Reanudación de
Sesión 8 de febrero de 2010)

S

Ing. Luis Enri	 12. rraz Ortiz
Secretario de Comité

(Reanudación Sesión dell • e julio de 2009)
(Presidente del Comité Inicio de Sesión 15 de julio de 2009 y

Reanudación de Sesión 8 de febrero de 2010)

Lic. Guadalupe el Toro pez
Vocal y Titular de la Dirección jecutiva de

Organización y Geografía Electoral
(Inicio de Sesión 15 de julio de 2009 y Reanudación de

Sesión 17 de julio de 2009)

Lic. rina Salgado Lunar
Vocal y Re esentante de la Dirección

Ejecutiva de Asociaciones Políticas

---------INTEGRANTES
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Vocal y Representante de la Dirección
Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral

(Inicio de Sesión 15 de julio de 2009 y Reanudación de
Sesión 17 de julio de 2009)

Li Diego García Vélez
Asesor y presentante de la Contraloría

General
(Inicio de Sesión 15 de julio de 2009 y Reanudación de

Sesión 8 de febrero 2010)

Lic.	 Lephardo Arnaíz Toledo
Vocal y epresentante de la Dirección
Ejecutiva de Capacitación Electoral y

Educación Cívica
(Inicio de Sesión 15 de julio de 2009 y Reanudación de

Sesión 17 de julio de 2009)

Lic. M"	 a Carrillo
Asesor y T1 lar de la Co	 ralorla General

(Reanu	 110 de 2009)

Lic. Emilio Sánchez Zavala
Asesor y Representante de la Unidad

Técnica de asuntos Jurídicos '
(Reanudación de Sesión 17 de julio de 2009)

LA PRESENTE HOJA FORMA PARTE DEL ACTA DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y
SERVICIOS GENERALES, DEL 15 DE JULIO DE 2009, MISMA QUE CONCLUYÓ EL 08 DE FEBRERO DE 2010.
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